

Vídeo Así se monta La memoria recobrada

Jorge Hernández: La exposición está compuesta por en torno a 220 piezas, estamos contentos de cómo está todo realizado y felices.

Nos encontramos en Torre Iberdrola en Bilbao, hay una selección de piezas entonces lo que tenemos que hacer es que todo eso sea presentable al gran público, que sea agradable su presentación. En esta exposición el visitante puede encontrar escenografías que un poco nos llevan a vivir el momento tanto de lo que es la sociedad como de lo que los enfrentamientos bélicos del momento.

Participan artesanos que han hecho un trabajo muy importante de recreación con pequeñas figuras, con dioramas... tenemos de platos, hasta lo que son grandes lienzos importante lienzos, cuadros de Casta del Museo de América, de Lázaro Galdiano tenemos incluso los personajes importantes en el momento como fue Washington, hay de todo.

Se puede venir teniendo 80 años como teniendo 4 porque se ha pensado en distintos tipos de público